

27 Mars 2025

- Assemblée Générale de l'Union des Commerçants et Artisans de Montmarault (UCAM)
- Expo Voitures Espérance Familia
- Représentations des Nostalgiques des Planches.

MONTMARIAULT ■ Trois gros rendez-vous sont prévus cette année

Commerçants et artisans prêts



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE. Commerçants et artisans se sont retrouvés au Pôle associatif pour faire un point sur l'année 2025.

Marche pour Octobre rose, concours de belote avec soirée repas et Grand jeu de Noël. Tels sont les rendez-vous proposés, cette année, par l'Union des commerçants et artisans de Montmarault (UCAM).

« **C**ette année encore, les artisans et commerçants espèrent continuer à offrir le meilleur aux clients de nos entreprises et commerces de Montmarault et des alentours », a annoncé Anaïs Petit, la présidente de l'Union des commerçants et artisans de Montmarault (UCAM). Lors de

l'assemblée générale de l'association qui s'est tenue récemment au Pôle associatif.

Elle a aussi présenté les opérations commerciales prévues au cours de l'année 2025. Avec, tout d'abord, la marche pour Octobre rose et le concours de belote prévu samedi 15 novembre, à l'Es-

pace Claude-Capdevielle, et qui sera suivi d'une soirée avec plateaux-repas.

Martine et Jean-Pierre Gaume, les pâtissiers-chocolatiers remerciés

Quant au Grand jeu de Noël, il aura lieu du lun-

di 15 au mercredi 31 décembre, chez les artisans et commerçants adhérents. Une animation pour ce début d'année est également à l'étude.

L'assemblée a remercié Martine et Jean-Pierre Gaume, pâtissiers-chocolatiers, pour leur investissement au sein de l'UCAM durant leur carrière. Elle a aussi souhaité une belle reprise à leurs successeurs, à partir du vendredi 28 mars. ■

Exposition « Cars and Coffee » de la team Espérance Familia. La team Espérance Familia organisera une exposition intitulée « Cars and Coffee », dimanche 30 mars, de 9 heures à 13 heures, sur le parking du champ de foire, 32, boulevard Tourret. ■

MONTMARIAULT. Théâtre : trois pièces par les Nostalgiques des Planches. Les Nostalgiques des Planches proposeront deux représentations à l'Espace Claude-Capdevielle, les samedi 29 mars, à 20 h 30, et dimanche 30, à 14 h 30. Trois pièces seront jouées : *On enlève la Cuisinière*, *Touchez pas à la Centenaire* et *Rosalie bafouille*. Les enfants de l'école Sainte-Thérèse participeront eux aussi au spectacle. ■